

BACHY

On a fait « les comptes » chez les anciens d'A.F.N.

Vendredi soir, aux « 3 Lions », la section d'A.F.N. Bachy-Bourghelles tenait son assemblée générale.

En effet, les anciens d'Afrique du Nord de ces communes se sont rassemblés pour ne former qu'une section. Ils se réunissent alternativement à Bourghelles et l'année suivante à Bachy.

Au bureau avaient pris place : MM. Roger Delevoye, président ; Jean Delaby, vice-président ; Etienne Lefebvre, secrétaire ; Claude Planvier, trésorier.

Dans son rapport moral, le président donna lecture du compte-rendu du dernier souper qui connait un vif succès.

Il parla aussi des projets : le souper sera reconduit et un voyage sera peut-être organisé. Un appel a été lancé pour la retraite mutualiste qui garde son taux actuel jusqu'en fin d'année.

La carte du combattant fut aussi évoquée ; pour tous renseignements, s'adresser à un des membres du bureau.

Le trésorier prit ensuite la relève pour donner l'état des finances qui s'avèrent très saines.

Puis diverses questions furent débattues. Avant de lever la séance, le président tint à adresser ses remerciements aux bénévoles qui ont contribué à la bonne réussite du souper.

C'est par le « pot de l'amitié » que se termina cette réunion qui se déroula dans une excellente ambiance de camaraderie.



Lors de l'assemblée

(Ph. "La Voix du Nord")



Les médaillés, encadrés par la délégation officielle venue leur remettre les décorations.

En ce 8 mai, le défilé de la commémoration de la victoire de 1945 s'est trouvé un peu perturbé par le temps.

C'est donc à la salle Mouvaux que la cérémonie a eu lieu après un dépôt de gerbe au monument aux morts et une messe.

En présence du colonel Picavet et

M. Letulle, président et vice-président de la société de la légion d'honneur, du lieutenant colonel Delehonte, agent de brigade, les croix de combattant ont été remises par le général Grenaudier à Roger Carpentier, Pierre Dauchy, Jacques Defives, Jean-Marie Dorchies, Oscar Masquellier et Charles Simon, anciens combattants de l'Afrique du nord. ■